



支那に於ける  
日米關係

支那に於ける日本関係

國を敵として、本は必勝と書いてある。左側の欄には、『支那婦女』の記事が載っている。

【桑原發】 霞府の入して來るが、注目さ  
き社説を掲載する。中身を讀むと、日（八月三十日）になつて、霞府が到着したので、域内に引返した霞州で、  
も早く北平天津にあ  
人に引き揚げを命じ  
揚げたくない者は、  
り云ひ渡すべきである  
生命を保護せぬとは、  
云ひ渡すべきである  
好んで危険地帯に  
ゐる。油賄りや安心  
賣り（石油業者や官吏）  
の生命を守るために、  
國政府を戦争に引き  
る萬の軍人を犠牲にす  
は及ばぬことだ。  
平津一帶にゐる米人  
のうち避難を指揮する  
名のものは、發せられ  
たが、英國では、  
國政府を戦争に引き  
る萬の軍人を犠牲にす  
る憂ひがある。だが、  
はそんな馬鹿なまね  
ない我々は絶対に東  
戦争に入つてはいか  
ない。  
**米國大統領が**  
**署名を拒絶**  
**毒ガス法案**  
【ワシントン】 米國陸軍  
の化學戰術研究部（毒ガ  
ス研究）を化學兵團と改名  
して近代戦に重要な化學剤  
として地上に坐り、別人  
と彼女の身體を踏み越  
しめた。幾人か打たれて  
流血し、地上にぶつ倒  
れたり、胸を張つて死  
或る女同學は胸を張つて死  
つた。「國奴などなら  
私達を打つか?」「と叫ん  
だとき競争と皮鞭を振  
げてゐる管官の手はゆるぎ  
成る連長は感動を受けて  
涙で泣き出した。間もなく

禁物だ

別側に架かる橋をへて、外洋へ向うる事の多い共海の港である。但し嚴格に云へば、この港は、西日本の荒野を飛騰せしめ、學術工作方面にありては、かつて北平婦救の名で、その奇生虫の汚蔑に對し、個の有力な雄辯を興へたものである。但し嚴格に云へば、現象はすべてあの封建社會の弊害である。西日本の荒野を飛騰せしめ、學術工作方面にありては、かつて北平婦救の名で、その奇生虫の汚蔑に對し、個の有力な雄辯を興へたものである。但し嚴格に云へば、現象はすべてあの封建社會の弊害である。

アラサツーバー　白石　（武部）  
我長距離飛行機  
「東京發」燃費修理を試みる  
しに航空機燃費修理を試みる  
飛行機が世界長距離記録を更新  
行實行を前に全機器の整備  
機動力を駆使する航空研究所所長  
運轉室で八月末から試運轉を行  
を行なひ三日午後七時四十分運轉  
運轉室を何の故障も無く見事に九  
時間四十分の長時間連続運轉を行  
行なひ三日午後七時四十分運轉  
運轉を打切つた  
ソルベツチと  
ビリヤール  
パール  
セントラルへ  
ブロミソン町  
青木榮雄  
青木力太  
ソルベツチと  
ビリヤール  
パール  
セントラルへ  
御休憩には是非  
女中入用  
當方ブラジル人家庭夫婦者、日本人の娘さんをコペイア、アルマデイラとして至急雇ひ度  
し委嘱面談す  
Rua Dona Yppolita, 88  
S. PAULO  
電車はジャルダン、バウリスタノにて四四番  
アラサツーバ市  
郵便二〇八  
實業家（左）  
女中（右）

市  
市内シダーライン附近  
アルマゼン二戸  
百五十米突四方  
倉庫又は工場向き住  
宅附き  
Rua da Liberdade, 290  
S. PAULO  
(Largo do S. Paulo)  
●毎日曜日コチアへ出  
張詮察(室永氏方)  
Rua da Glória, 352  
S. Paulo  
堺市グローリア街三五二  
電話一一六八四八  
淺倉歯科院  
●各般り御相談に應ず  
一九二九年創設  
牧法律事務所  
郵局聖市一七五七番  
電話二一七二三二番  
自宅電話八一二〇七  
一番  
御問合せは返信料封入  
のこと  
料亭千鳥  
ピネイロス フエル  
ナンヂアス 五一  
(女給さん歎名入用)  
女中入用  
當方はブラジル人上流  
家庭なりコペイラとア  
ルマゼンラに經験有る  
日本婦人を高給にて雇  
ひたし  
希望者へは朝十時から  
午後三時迄の間に面談  
RUA BAHIA - 650  
S. PAULO.....



